



¿Giro geopolítico o “mise en scène”?



Por **José Fonseca**

Martes 27 de Agosto de 2024 - 18:43

¿Es real el, digamos, desacuerdo con Estados Unidos, materializado en la “pausa” en la relación de Palacio con el embajador Salazar? ¿Se tensa la relación o atestiguamos un juego de valores entendidos?

¿Quién nos asegura que a Washington no le garantizaron ya que la Reforma Judicial no afectará sus intereses? ¿Acaso el pragmatismo sajón no logró que, sin hacerlo público, México hasta la fecha bloquee a los migrantes en la frontera sur?

Así, a 69 días de las elecciones presidenciales en Estados Unidos nadie acusará a la Casa Blanca de no defender los intereses nacionales. Aquí, Palacio cerrará el sexenio con la triunfal aprobación de su Plan C y una gallarda defensa de la soberanía. ¿Imaginativa especulación o “mise en scène”?

Pemex y el cubo de Rubik

A la fecha se han vendido casi 500 millones del rompecabezas Cubo de Rubik inventado hace medio siglo, gracias al dilema que representa armarlo para la mayoría.

Dilema similar enfrentará el Gobierno de la doctora Claudia Sheinbaum cuando a partir de octubre, apliquen su plan de 100 días la designada Secretaria de Energía Luz Elena González de Escobar, el designado para Pemex Víctor Rodríguez Padilla y el titular de la SHCP Rogelio Ramírez de la O.

Heredan un Pemex emproblegado y, como resolver el rompecabezas de Rubik, deben equilibrar los problemas de corto plazo, armar un proyecto a mediano plazo que asegura la estabilidad de la empresa, al tiempo que lidian con el embrollo financiero heredado.



Al firmar el T-MEC cedieron soberanía

Hace casi seis años, el 30 de noviembre de 2018, cuando los negociadores del Presidente Andrés Manuel López Obrador, aceptaron las cláusulas laborales del T-MEC firmado con Estados Unidos y Canadá, estaban tan entusiasmados que olvidaron que cedían soberanía

El equipo del Gobierno del Gobierno que asumió el Poder el uno de diciembre de 2018, ideológicamente regocijado, vieron las cláusulas laborales del tratado que firmaron sólo como el arma perfecta para dismantelar el corporativismo priísta.

Y aceptó que las centrales sindicales norteamericanas pudieran vigilar que el Gobierno de México cumpliera a la letra con la legislación laboral mexicana en territorio mexicano. Eso, aquí y en China significa ceder soberanía.

NOTAS EN REMOLINO

Se confirma que doña Ifigenia Martínez encabezará la sesión de Congreso General el uno de octubre y será quien entregue a la doctora Claudia Sheinbaum. Justicia a una figura señora... Por cierto, anunció la Presidenta Electa que se tomará tres días de vacaciones y que la iniciativa de Reforma Electoral del Presidente Lopez Obrador no se discutió en comisiones y queda anulada. La nueva iniciativa se elaborará y discutirá en su sexenio... La experiencia y habilidad de Ricardo Monreal hacían imposible que alguien le disputara la coordinación de la mayoría morenista en la Cámara de Diputados... Presionados por Palacio para aprobar la Reforma Judicial apenas empiece septiembre, los diputados ya no tienen tiempo de discutir los detalles de los cómo y cuándo de las elecciones de jueces y le pasan al INE el farragoso trabajo de legislar al respecto... Para pesimistas, una reflexión de Khalil Gibran: "En el corazón de todos los inviernos vive una primavera palpitante, y detrás de cada noche, viene una aurora sonriente" ...